

簾舞の歴史を受け継ぎ

〔9月29日〕

旧簾舞通行屋(旧黒岩家住宅)と隣接する簾舞通行屋緑地を会場に、第13回簾舞通行屋まつりが開催されました。歴史を感じさせる通行屋では茶席も設けられ、子供から大人まで多くの人がお茶を楽しみました。さまざまなステージや出店などで盛り上がり、中でも地元で採れたキノコ汁が大人気でした。



▲静かな雰囲気の中お茶を一服



▲元気にYOSAKOIヨイショ!

まだまだ元気、これからだ!

〔9月30日〕

南区民センター大ホールを会場に、南区老人クラブ連合会演芸まつりが開かれ、87クラブ255人が出演しました。華麗な歌舞、ダンスなどに大きな拍手が送られました。



◀フラダンスで常夏気分

ふれあい写真館

南区名産の素材を生かして

〔10月6日〕

「さっぽろ南区産のフルーツを使った菓子コンペ」の本審査が行われました。37点の応募の中から選ばれた、新鮮なフルーツをたっぷり使った10作品が披露されました。



▲プロ顔負けの力作ぞろい!



▲おいしそうな入賞作品

よみがえるラベンダー

〔10月11日〕

日本で初めて香料原料としてラベンダーが栽培された南沢地区の南沢神社に、その由来をしるす記念碑が建てられました。



▲ラベンダーの美しさ、いつまでも